

Herzlichen Dank

für die zahlreichen Zeichen der Verbundenheit und des Mitgefühls, die wir in den Tagen des Abschiednehmens von

Walter Zahnd-Vouardoux

erfahren durften.

Besonders danken wir:

- für die grosse Anteilnahme sei es durch Anwesenheit an der Trauerfeier, durch Gespräche, Karten, Blumen und Geldspenden;
- Herr Pfarrer Simon Grebasch für die einfühlsam gestaltete Trauerfeier und der Organistin für die Musikalische Umrahmung;
- Barbara und Urs Kobel + Team vom Bestattungsdienst Kobel in Münsingen;
- Herr Dr. Andrea Donati;
- Frau Dr. Iris Schmidt für die jahrelange ärztliche Betreuung;
- dem Ärzteteam und Pflegepersonal des Sonnenhof-, Lindenhof- und Engeriedspital Bern;
- Frau Erika Zimmermann für die langjährige Physiotherapie.

Wir danken allen, die dem lieben Verstorbenen in Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Münsingen, im Oktober 2021

Die Trauerfamilie